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Inhalt: 
 
Im Dezember 2001 wurde die Rechtsformveränderung des Klinikums „Ernst von Bergmann" durch die 
Stadtverordnetenversammlung zum 01.01.2002 beschlossen. Im § 9 Abs. 2 des Gesellschaftsvertrages 
wird die Einberufung des Aufsichtsrates geregelt. 
 
 
 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Warum hat bisher noch keine Aufsichtsratssitzung der Klinikum „Ernst von Bergmann" gGmbH 
stattgefunden? 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Jana Schulze 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
 


